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В субботу, 12 марта, городской голова г. Горловка Евгений Клеп провел личный прием,
во время которого к нему обратилось 35 человек. Ими было поднято 58 вопросов.  
  Первые два человека обращались к городскому голове с просьбами помочь в 
восстановлении лифтов. В обоих случаях подъемники не работают более 10 лет, а
сумма, требуемая на их ремонт, превышает 100 тысяч гривен.       
  Евгений Клеп отметил, что вопрос ремонта лифтов по указанным адресам будет
рассмотрен для включения в планы работ, однако и не стал обещать, что это будет
выполнено в текущем году: "Мы сегодня работаем над тем, чтобы восстановить
наибольшее количество лифтов. За два месяца 2011 года мы уже восстановили 8
лифтов, будем и дальше работать над этим" .  
  Как и предыдущие приемы граждан, так и этот прием городского головы не обошелся
без вопросов квартирного учета, которые сегодня находятся на особом контроле.   
  Жители, относящиеся к категории «детей войны», обращались к Евгению Викторовичу
по вопросу получения положенных по закону выплат. Евгений Клеп дал разъяснение о
целой программе, которая действует в нашем городе по оказанию бесплатной помощи в
оформлении всех необходимых документов для «детей войны».   
  Вопросы ремонта жилого фонда, в частности, кровель – одни из наиболее часто
поднимаемых во время приемов. Решать их предлагается совместно представителям
районных администраций, жильцам домов и руководству ЖЭКов.   
  - Если предприятие, занимающееся обслуживанием жилого фонда, не имеет
возможности выполнить работы в полном объеме, то это можно сделать с согласия
жильцов за счет погашения задолженности или авансовых платежей за коммунальные
услуги. Руководство ЖЭКов будет выходить к каждому дому и вместе с жильцами
обсуждать и корректировать планы выполнения работ. Если будет такой контакт, то всё
будет сделано.   
  Некоторые представители ЖЭКов уже начали проводить такие встречи с жильцами.
Евгений Клеп настоял, что на этих встречах должны присутствовать и представители
районных администраций, сообщает сайт  горсовета.  
  Остальные вопросы, поднятые во время приема, касались ремонта дорог, перерасчета
за коммунальные услуги, качества отопления, ликвидации забоя канализации. Все
вопросы взяты на контроль до окончательного их решения.
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